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 ２．鈴鹿亀山道路の検討にあたって、あなたの想いをお聞かせください。  

 

 

 

 

 

３．100 人協議会の進め方などについて、良かったところ、改善したほうがいいと思うところを 

  お聞かせください。 

 

 

 

 

 

４．100 人協議会事前アンケートについて、改善したほうがいいと思うところをお聞かせください。 

 ※申し込みの際に記入をお願いしたアンケートです。詳しくは、資料５をごらんください。 

 

 

 

 

 

 

 

５．その他、参加してみた感想をお聞かせください。 

 

 

 

どこを（例えば 問３の 1）） 

どのように改善する 

どこを どのように改善する 

どこを どのように改善する 


